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                   Approvato nella seduta del 14.09.2020 

                   Verbale n. 1495  

VERBALE n. 1490 del 13.07.2020 

 

L’anno 2020 il giorno 13 del mese di luglio, presso gli Uffici al 4° piano al V.le Japigia 184, alle ore 16:20 

previa convocazione prot. n. 0002319 del 08.07.2020, si è riunito il Consiglio dell’Ordine, per discutere 

l’Ordine del giorno: 
 

1) Dimissioni del Consigliere Tesoriere: provvedimenti; 

2) Approvazione verbali sedute precedenti; 

3) Movimento iscritti, nuove iscrizioni; 

4) Approvazione delle autorizzazioni alla spesa e ratifica dei mandati di pagamento; 

5) Bilancio Preventivo 2020: provvedimenti; 

6) Comunicazioni del RPCT; 

7) Nuovo Conto Corrente: provvedimenti; 

8) Commissione Pareri – SIA: aggiornamento e determinazioni; 

9) Commissione Formazione e Aggiornamento: determinazioni; 

10) Commissione Comunicazione e Immagine: determinazioni; 

11) Commissione Elenchi riservati, segnalazione nominativi: determinazioni; 

12) Commissione Edilizia e Territorio: provvedimenti; 

13) Commissione Energia: provvedimenti; 

14) Commissione Sicurezza: provvedimenti; 

15) C.R.O.I.Pu comunicazioni del Presidente: determinazioni; 

16) Circolari del CNI: provvedimenti; 

17) Richieste rimborso Consiglieri: determinazioni. 

 

Presiede il Presidente Roberto Masciopinto verbalizza il Consigliere Ida Palma  

Sono presenti i Consiglieri: Carlo Contesi, Amedeo D’Onghia, Vitantonio Amoruso, Vito Barile, Gianni De 

Biase, Angelo Lobefaro, Leonardo Santamaria, Pasquale Capezzuto, Diego Bosco, Antonella Stoppelli, 

Daniele Marra, Giuseppe Bruno. 

Risultano attualmente assenti i Consiglieri: Nicola Cortone. 

 

Il Consigliere Marra chiede l’anticipo del punto 5) a seguito dell’invio della lettera del Consulente in merito 

alle conseguenze per la mancata approvazione del Bilancio Preventivo. 

Il Presidente pone ai voti:  

Favorevoli: Masciopinto, Contesi, D’Onghia, Amoruso, Lobefaro, Santamaria, Capezzuto, Bosco, Stoppelli, 

Marra, Palma 

Contrari: Bruno 

Astenuti: Barile, De Biase 

Il Consigliere Bruno dichiara che, non essendoci il Tesoriere, preferirebbe che il Bilancio Preventivo fosse 

discusso in seduta monotematica alla presenza del nuovo Tesoriere. 

Delibera n. 01 / 13.07.2020 

Il Consiglio approva a maggioranza l’anticipo del punto 5). 

 

Il Presidente dichiara che dovrebbe leggere il Bilancio e la relazione preparatoria chi li ha redatti, ossia il 

Tesoriere dimissionario. 

Il Consigliere Barile chiede che sia rispettato il Regolamento in merito all’elezione del nuovo Tesoriere.  

Il Consigliere Santamaria propone di discutere le varie poste in uscita del Bilancio e porle in approvazione 

singolarmente. 

Il Consigliere Bruno propone di fissare una seduta monotematica di Consiglio, a brevissimo, per discutere e 

porre in approvazione il Bilancio Preventivo. 

Il Consigliere Stoppelli propone di discutere e portare in approvazione il Bilancio in questa seduta. 

Il Presidente dà lettura delle voci di Bilancio Preventivo, caricato in onedrive. La voce “quote associative 

annuali”, la più consistente, è calcolata sulla quota annuale di €120,00.  

Si Esaminano le seguenti voci in uscita:  
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Premiazione decani      € 30.000,00 

Congresso Nazionale      € 25.000,00 

Convegni – riunioni       € 15.000,00 

ASSEMBLEE PRESIDENTI E G.D.L. CNI    € 10.000,00 

ATTIVITA' SPORTIVE E LUDICO RICREATIVE   € 20.000,00 

SITO, COMUNICAZIONE ED IMMAGINE    € 30.000,00 

FORMAZIONE ON LINE     € 33.000,00 

 

Il Consiglio propone la rimodulazione delle seguenti voci di uscita del Bilancio Preventivo per l’anno 2020 

atteso che, a causa dell’emergenza da COVID-19, alcune spese non saranno sostenute: 

 

Premiazione decani      € 15.000,00 

Congresso Nazionale      € 0,00 

Convegni – riunioni       € 5.000,00 

ASSEMBLEE PRESIDENTI E G.D.L. CNI    € 1.000,00 

ATTIVITA' SPORTIVE E LUDICO RICREATIVE   € 0,00 

SITO, COMUNICAZIONE ED IMMAGINE    € 10.000,00 

FORMAZIONE ON LINE     € 20.000,00 

 

Alle ore 18:00 esce il consigliere Lobefaro. 

 

Restando pertanto un saldo positivo di € 39.000,00 il Consiglio propone le seguenti nuove poste: 

n. 2 postazioni UNI   € 5.000,00 

ALTRO   € 34.000,00 

 

Delibera n. 02 / 13.07.2020 

“Dopo attenta discussione il Consiglio approva all’unanimità il Bilancio Preventivo 2020 con la suddetta 

rimodulazione e le nuove poste, fissando, per l’anno 2020, la riduzione della quota associativa annuale a € 

110,00.”  

 

Il Presidente verificherà la fattibilità di tenere l’assemblea degli iscritti in streaming, procedendo alla votazione 

on line con sistemi certificati, oppure la possibilità di tenere l’Assemblea in una sede idonea alle prescrizioni 

COVID. 

 

Il Consigliere Bruno propone l’anticipo del punto 12). 

Il Presidente pone ai voti. 

Il Consiglio approva all’unanimità  

 

PUNTO 12 – Commissione Edilizia e Territorio: provvedimenti 

Il Consigliere Diego Bosco Coordinatore della Commissione Edilizia e Territorio ha trasmesso i verbali di 

Commissione n. 19 e 21 riguardanti linee guida sul RET e commenti al DDL “La bellezza del territorio 

pugliese”. 

Il Consigliere Bosco propone l’approvazione dei documenti prodotti dalla Commissione Edilizia e Territorio 

e il contestuale invio al Consiglio Regionale e ai Comuni della Provincia di Bari. 

 

Delibera n. 03 /13.07.2020 

Il Consiglio approva all’unanimità  

 

Il Presidente pone ai voti l’anticipo del punto 3). 

Il Consiglio approva all’unanimità  
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PUNTO 3 - Movimento iscritti, nuove iscrizioni. 

Il Presidente comunica che il Consigliere Segretario Cortone ha verificato la regolarità della domanda di 

iscrizione degli ingegneri: 

Sez. A: 1) Adduasio Remigio (Sett. Civ. Amb.), 2) Bortone Ilaria (Sett. Ind.), 3) Carella Rita (Sett. Civ. Amb.), 

4) Cassano Antonio (Sett. Civ. Amb.), 5) D’Oria Aldo Fabio (Sett. Civ. Amb.), 6) De Feo Mario (Sett. Ind.), 

7) Di Spiridione Stefano (Sett. Civ. Amb.), 8) Guizzardi Paolo (Sett. dell’Inf.), 9) Panunzio Vincenzo (Sett. 

Ind.), 10) Savina Salvatore ( Sett. Civ. Amb. – Ind. – Inf.), 11) Semeraro Ivano (Sett. Civ. Amb.), 12) Visaggio 

Anna Paola (Sett. Civ. Amb.). 

Comunica altresì che il consigliere Segretario Cortone ha verificato la regolarità della domanda di dimissioni 

dell’ing. Altieri Pietro (m. A3299) e della domanda di trasferimento dell’ing. Sblendorio Antonio (m. A9430) 

(Ordine Torino) 

Delibera n. 4  / 13.07.2020 

Sono iscritti all’Albo dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Bari gli ingegneri:  

Sez. A: ) Adduasio Remigio (Sett. Civ. Amb.) matr. n. A11703, 2) Bortone Ilaria (Sett. Ind.) matr. n. A11704, 

3) Carella Rita (Sett. Civ. Amb.) matr. n. A11705, 4) Cassano Antonio (Sett. Civ. Amb.) matr. n. A11706, 5) 

D’Oria Aldo Fabio (Sett. Civ. Amb.) matr. n. A11707, 6) De Feo Mario (Sett. Ind.) matr. n. A11708, 7) Di 

Spiridione Stefano (Sett. Civ. Amb.) matr. n. A11709, 8) Guizzardi Paolo (Sett. dell’Inf.) matr. n. A11710, 9)  

Panunzio Vincenzo (Sett. Ind.) matr. n.A11711, 10) Savina Salvatore ( Sett. Civ. Amb. – Ind. – Inf.) matr. n. 

A11712, 12) Semeraro Ivano (Sett. Civ. Amb.) matr. n. A11713, 13) Visaggio Anna Paola (Sett. Civ. Amb.) 

matr. n. A11714. 

Sono accettate le dimissioni dell’ing. Altieri Pietro. 

E’ trasferito l’ing. Sblendorio Antonio.” 

 

Alle ore 19:00 escono i consiglieri Capezzuto, Palma, Marra, D’Onghia, De Biase, Amoruso, Contesi, Barile. 

Il Presidente, constatata l’assenza del numero legale, dichiara chiusa la seduta. 

 

 

Il Consigliere Verbalizzante       Il Presidente 

        f.to Ing. Ida Palma                                         f.to Roberto Masciopinto 


